



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA DE LA
FUNCIÓN PÚBLICA

Comunicado de prensa SFP

Chihuahua, Chih., a 23 de junio de 2025

Realiza SFP Taller Laboratorio: Innovación y Transparencia

- En coordinación con el IMCO, impulsa un Gobierno abierto, competitivo y cercano a los chihuahuenses_

Con el objetivo de fortalecer la cultura de legalidad y rendición de cuentas en el servicio, la Secretaría de la Función Pública (SFP) y el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) realizaron el *Taller Laboratorio: Innovación y Transparencia*, dirigido a los representantes de las Unidades de Transparencia de las dependencias y entidades de Gobierno del Estado.

Este espacio colaborativo tuvo la finalidad de compartir metodologías, herramientas y experiencias que ayudan a implementar las prácticas para consolidar un Gobierno más eficaz, competitivo, con desarrollo económico y que mejore la calidad de vida de la gente.

Durante el evento, el secretario de la Función Pública, Roberto Javier Fierro Duarte, destacó el papel fundamental que desempeñan las Unidades de Transparencia, y subrayó que su trabajo trasciende de lo administrativo, pues gracias a su compromiso y profesionalismo, Chihuahua ha logrado resultados muy relevantes en el cumplimiento de sus obligaciones.

Afirmó que la SFP trabaja para garantizar el derecho de acceso a la información, con la convicción de que es un derecho humano no se negocia, y destacó la necesidad de sumar esfuerzos para que la integridad pública no se quede solo en el discurso: “Porque cuando trabajamos juntos, la ética institucional y la mejora continua dejan de ser conceptos abstractos para convertirse en realidades cotidianas”.

“2025, Año del Bicentenario de la primera Constitución del Estado de Chihuahua”

Edificio Lic. Óscar Flores,
Calle Victoria No. 310,
Col. Centro; Chihuahua, Chih.
Teléfono: (614) 429-3300

www.chihuahua.gob.mx



El secretario reconoció el acompañamiento del IMCO en este ejercicio conjunto, al mismo tiempo que reafirmó su compromiso de seguir avanzando, mediante el fortalecimiento continuo de las Unidades de Transparencia, que hoy son pieza clave para el desarrollo del estado.

“Queremos que cada persona sepa que en Chihuahua hay un gobierno que cuida sus recursos, que promueve la legalidad y que hace las cosas bien. Queremos que el sector empresarial vea que aquí hay condiciones para crecer, invertir y contribuir al desarrollo”, aseguró.

